



2月のえんだより

令和3年1月28日

認定みょうとくこども園

4期 みんななかよくいたします

2月 和合(わごう)なかよくします

「自分がされたくないことは友だちにしない」など相手の立場に立って考え自分の行いに気をつけるようはたらきかけ、もし「けんか」の場面に遭遇した時でも、仲裁者というより助言者という立場で関わり、そのなかで「なかよくすることの大切さ」を子どもたちと一緒に考えていきます。

CCCCCCCCCCCC

今月の予定

- 1日(火) 幼児発育測定
- 2日(水) 乳児発育測定
- 3日(木) 豆まき会
- 8日(火) 発表会
- 15日(火) 避難訓練
- 18日(金) 不審者対策訓練・交通訓練
- 25日(金) 仏参、誕生会

2月3日は節分です!

豆まきでの大豆には身体を作るもとになる「たんぱく質」や、貧血を予防する「鉄」、身体の成長に必要な「ビタミンB群」、「食物繊維」もたくさん含まれます。

硬い豆やナッツ類等は、窒息や誤嚥の事故の注意が必要ですので、大豆の水煮を使ったサラダや煮物、ポークビーンズなどの調理方法がオススメです!

園では月に1回職員会議で「保育ドキュメンテーション」という写真付きの保育記録を作成しています。保育室や玄関ホールに張り出してあるのをご覧になったことがありますか。

子どもたちの日々の遊びの様子から子ども心の動きや育っている力を読み取ったものです。送迎時のお時間のある時に見ていただき子どもたちの育ちを保護者の皆様と共有したいと思っています。また、ご家庭でのお子さまとの会話のツールになると嬉しいです。

おねしょ 心配しすぎないで

子どもは膀胱(ぼうこう)が小さいうえに、尿量を調節する「抗利尿ホルモン」の分泌が不安定です。そのため夜間、無意識のうちに膀胱に入る以上の量が作られ、あふれてしまうことがあり、これがおねしょです。

7歳くらいまでのおねしょは、あまり心配しなくて、だいじょうぶ。毎晩続くと、洗濯物など大変かと思いますが、大人が心配したり、しかりたりすることで、子どもにストレスを与えないよう、気をつけましょう。



おねがい

職員が不在の保育室に入られる時は、職員に声をかけてください。